

Nombre del proyecto:	mdc-r-declarar-de-interés-Expo-Salud-Tercera-Edición-año-2024
Tipo de proyecto:	Resolución
Autor:	Diputado Mauricio Di Césare
Coautores:	
Bloque:	Unión Cívica Radical
Tema:	“Declarar de Interés la Expo Salud – Tercera Edición”

Nº de Expediente:
Fojas:
Fecha de presentación:

Fundamentos

La EXPO SALUD es un evento realizado por el Área Sanitaria Rivadavia y la Universidad Juan Agustín Maza (sede este). La primera edición tuvo lugar en el mes de octubre del 2022, en la Plaza Departamental de Rivadavia, contó con más de 20 stand relacionados a la prevención y promoción de la salud, tanto del sector público como privado.

Entre las distintas instituciones participantes, podemos destacar a: INFAN Salud, FRESENIUS, OSEP, INTA, CCT Valle de Uyata, Programa Provincial Materno-infantil, Instituto de Educación Física, Instituto de Enfermería, Sociedad Obstétrica Mendocina, Hospital Saporiti, Programa Provincial de Cesación Tabáquica, Universidad Maza (carreras de Nutrición y Kinesiología), Área Sanitaria Rivadavia (Laboratorio de El Mirador, Vacunación, Enfermería, Nutrición, Obstetricia, Odontología, Diabetes, Programa de Celiaquía).

También es importante señalar que nos visitaron más de 1500 personas, entre ellos niños, niñas, adolescentes y adultos pertenecientes a distintas instituciones que forman parte de la red de apoyo con la que trabajamos durante todo el año.

En la edición 2023 realizada en el mes de octubre, el evento contó con más de 25 stand sumando a los antes mencionados los Programas Menos Sal Más Vida, Comunidad Activa, Escuela de RCP, Programa Provincial de Salud Sexual y Reproductiva realizando mamografías y test VPH, colocación de DIU, camión odontológico, detección de VHI y hepatitis, espirometrías, también se prepararon diferentes postas relacionadas a la educación física, Programa Provincial de Maltrato Infantil, Espacio de Salud Integral de Infancias y Adolescencias.

En esa oportunidad concurrieron más de 3000 personas de diversas instituciones entre ellas colegios del departamento de San Martín, Junín, Guaymallén y Maipú; además se contó con la visita de la Vicegobernadora, del Intendente del Departamento y del Rector de la Universidad Maza.

La edición 2024 se realizará el día 18 de octubre, con la presencia de más de 30 stand a los que se suman el Hospital Perrupato, el Hospital Lencinas con el Servicio de Kinesiología, Área Sanitaria de Junín, Área Sanitaria de San Martín, Universidad de Congreso, Escuela Sergio Catena, Instituto de Formación Docente y Técnica Profesor Francisco Tolosa, Programa Punto Celíaco, Programa Ida y Vuelta, Programa Puente, entre otros.

Se destaca que el evento tiene como objetivo general el intercambio de experiencias entre los efectores del sector público y privado y los distintos actores sociales que forman parte de la comunidad. Remarcando la importancia que tienen las estrategias asociativas y las redes de apoyo para el fortalecimiento de la Atención primaria de la Salud.

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
MENDOZA.**

RESUELVE

Artículo 1º: Declarar de Interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Mendoza, la EXPO SALUD – Tercera Edición, año 2024.

Artículo 2º: de forma.